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¿Por qué elegiste la universidad de Barcelona para tu intercambio? 

Siempre quise hacer un intercambio, para los intercambios te presentás en 

Octubre/Noviembre, yo no me había anotado y después salió una prorroga a 

Barcelona, que era uno de los destinos que me interesaba y mi mamá me animó para 

anotarme. Me gustaba Barcelona porque nosotros siempre acá en la facultad estudiamos 

el Plan Cerdá, es una ciudad muy importante en el tema urbanístico y bueno Gaudí y la 

arquitectura… siempre me pareció una ciudad interesante. 

¿Cuáles fueron tus primeras impresiones de la ciudad y de la Universidad? 

La ciudad es impresionante, tiene de todo, playa, montaña, centro histórico, la 

parte moderna, es una mezcla que está muy buena. De la facultad me pareció que no era 

tan distinta a la nuestra en el sentido de organización, es un poco caótica porque hay un 

montón de gente y el tema de anotarse para las cátedras es un tema porque 

tienen cupo. Las chicas de Relaciones Internacionales estuvieron re bien, por ser 



tantos estudiantes de intercambio que hay… yo creo que había doscientos alumnos de 

intercambio. 

¿Cómo fue la integración al espacio académico? ¿Participaste de alguna actividad de 

integración para estudiantes internacionales? 

Hubo una semana de bienvenida, actividades deportivas, recorrer todo lo que es 

el campus de la Universidad. En esa actividad de integración éramos aproximadamente 

treinta personas y ahí te vas conociendo con los demás, preguntando que materias iban a 

hacer, ver qué información tenían los demás porque era el primer año que se hacía ese 

intercambio a esa facultad entonces no teníamos referentes. Los chicos y el tutor me 

ayudaron bastante para elegir materias. 

¿Cómo fue tu relación con los profesores? ¿Y con tus compañeros? 

Con mis compañeros bastante bien, la mayoría eran de España, catalanes o de pueblitos 

cerca. Pero más que nada tuve más relación con los estudiantes que estaban de 

intercambio de afuera porque los chicos que están estudiando ahí tienen toda su vida 

hecha, tienen que ir a su casa con la familia, en cambio nosotros teníamos todo el tiempo 

del mundo, más los primeros días que no teníamos que hacer nada más que ir a pasear y 

recorrer. Con los profesores la relación fue buena, el mayor problema fue el 

catalán, si bien la mayoría de los profesores entendían que éramos extranjeros e 

intentaban hablar español, por ahí se olvidaban y no entendías nada. Las teóricas de 

urbanismo las daban en catalán, teniendo tanta gente de intercambio era un problema, 

las primeras clases nadie entendía nada.  

¿Cómo percibiste la exigencia académica en relación con tu facultad? 

Hice Proyecto tres, que es de tercero allá porque cada año ellos tocan una temática, yo 

tenía que hacer vivienda y era de tercer año, por más que yo la convalide con una de 

cuarto acá, y era del primer cuatrimestre. En cuanto la exigencia me pareció muy 

similar que acá, no me pareció difícil, me sorprendió para bien de nuestra facultad, que 

no es algo imposible, nunca sabés quizás pensás que vas a ver cosas que no diste. Lo que 

sí tuve más problema con Urbanismo, yo estaba haciendo Análisis Urbanístico acá y entré 

a una materia que era más de intervención, un proyecto urbanístico y yo ni había rendido 

Introducción al Urbanismo. Hice también tres optativas muy buenas, la más interesante 

de todas fue Unidad Espacio, era de vivienda, la profesora trataba la vivienda con 

cocina colectiva o sin cocina, nosotros teníamos que buscar casos en los que había 

viviendas sin cocina en cualquier momento histórico y hacer un análisis, las clases teóricas 

de ella eran muy interesantes. Otra materia fue Valoraciones Inmobiliarias que es 



muy similar a Tasaciones acá y Construcción Industrializada que está buena 

porque te hace una historia de cada material, la evolución de cada material. 

¿Cómo fue la adaptación a la vida en esa ciudad? 

Me pareció bastante fácil, nosotros nos quedamos en una residencia estudiantil y 

creo que fue una de las mejores decisiones que tomamos. Fuimos los tres argentinos que 

viajamos de acá a esta residencia. Apenas llegamos allá ya empezabas a conocer gente, a 

relacionarte, todos estaban en nuestra misma situación entonces íbamos todos a pasear, a 

conocer. La movilidad era muy práctica, nosotros estábamos a veinte cuadras de la 

facultad, pero en tram a cinco minutos. Si bien no estábamos tan cerca del centro, la 

practicidad de estar cerca de la facultad era buenísimo usábamos una tarjeta estudiantil 

que es para tres meses y tiene viajes ilimitados.  

¿Cuál era el costo de vida (aproximadamente) por mes? 

La residencia era bastante cara, creo que quinientos cincuenta euros por mes, 

pero si buscábamos un departamento capaz como éramos dos, también era un poco más 

caro, entonces decidimos la residencia. De comida no gastas mucho, nosotros no 

teníamos cocina, comprábamos comida ya hecha, comprada. Cómo mucho, entre salidas a 

comer o tomar algo cien euros, creo que semanales. De transporte usaba la tarjeta de cien 

euros los tres meses, fue muy útil.  

 

¿Qué recomendaciones darías a un estudiante que esté por hacer un intercambio a esa 

universidad? 

En cuanto a recomendación de tener en cuenta cosas de la ciudad no, que trate de ir con 

amigos o conocidos, después allá de alguna forma te manejas, de alguna forma sobrevivís. 



La universidad me pareció tan similar a la nuestra, no me pareció difícil. Lo 

que sí es un tema es la cuestión de los cupos, cuando te vas a inscribir es en tres días por 

ahí te toca inscribirte en el segundo día y la materia que querés hacer no tiene cupos, 

entonces estaría bueno fijarse si hay una posibilidad de arreglarlo desde el primer día. Yo 

quería hacer fotografía y fui las dos primeras clases antes de anotarme y me encantó, el 

profesor me pareció un genio, pero después no tenía más cupo y me daba vergüenza 

cursar presencial sin estar matriculada porque era un salón re chiquito y no entrábamos 

todos los que queríamos ir. Quizás también está bueno saber inglés porque hay 

estudiantes de otros países que no saben español.  

¿Recomendarías el intercambio? ¿Qué beneficios crees que tiene este tipo de intercambio? 

Obviamente lo recomendaría muchísimo, tendría que ser casi obligatorio, pero bueno la 

plata es un tema. Creo que la experiencia es más personal, del lado académico 

aprendes un montón y desde otros puntos de vista. Pero es más que nada 

irte a vivir a otro lugar sola, relacionarte con otras personas, a lo mejor en otro idioma, es 

una experiencia que está muy buena y es un crecimiento personal. 


